



Glücksrad-Hinweis für ein Bärenherzgewinnspiel und Leipzigs größte Spargel-Pyramide im Biergarten des Bayerischen Bahnhofs

04.06.2025 15:29 CEST

Jubiläum mit Herz: Der Bayerische Bahnhof feiert – und denkt an Bärenherz

25 Jahre Bayerischer Bahnhof – ein Anlass zum Feiern, zum Genießen und Gutes zu tun. Anlässlich seines Jubiläums lud das Leipziger Gasthaus & Gosebrauerei zur „Spargelzeit“ in ein. Neben kulinarischem Genuss wartete eine besondere Aktion auf die Gäste: Ein Glücksrad, das Freude schenkte – und gleichzeitig Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz ermöglichte.

Wer drehte, konnte frischen Spargel oder ein kühles Hausbier gewinnen. Doch der eigentliche Wert lag im Mitmachen selbst: 544,65 Euro kamen an diesem Tag zusammen – ein Betrag, der unsere Arbeit für schwerkranke

Kinder und ihre Familien direkt unterstützt.

Wir danken von Herzen dem Geschäftsführer Frank Wiegand sowie dem Veranstaltungsteam Lea Heinzl und Daniel Lehmann für diese kreative, warmherzige Idee und ihr großes Engagement. Und wir danken allen Gästen, die mitgemacht haben.

Eine Jubiläumsfeier, die über den Tag hinaus wirkt – und Verbundenheit spürbar macht.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325